



## Sao Tomé y Príncipe y Tailandia designan a sus nuevos embajadores en Guinea Ecuatorial

La República Democrática de Sao Tomé y Príncipe y el Reino de Tailandia, han nombrado nuevamente a sus respectivos embajadores cerca del Gobierno de la República de Guinea Ecuatorial. Se trata de **Alberto Neto Pereira** y de **Kittisak Klomchit**, quienes en la jornada de hoy se han presentado ante el ministerio de Asuntos Exteriores, Cooperación Internacional y Diáspora, portando las respectivas copias de estilo de sus cartas credenciales.

El primero fue recibido por el ministro delegado **Marcos Mba Ondo**, quien exteriorizó ante el diplomático del país limítrofe, la prioridad que Malabo otorga en sus “fraternales relaciones” bilaterales con el vecino archipiélago, atándolas según matizó a “enormes lazos, no solo de amistad, sino también de hermandad”.

Más tarde, el titular de Exteriores **Simeón Oyono Esono Angué**, recibió igualmente las copias de estilo del emisario del Gobierno de Bangkok a quien además de felicitarle por su designación como embajador en Guinea Ecuatorial aun con residencia en Abudja (Nigeria) le manifestó “la importancia” que Malabo otorga a “las relaciones con las naciones del sur global,” sobre todo con este país de la península indochina. Si bien analizando las ventajas comparativas entre ambas naciones y la necesidad de afianzar su cooperación en diferentes dominios, le aseguró el apoyo de su Gobierno mientras dure su misión en el país, en beneficio de la salud de las relaciones bilaterales entre ambos Estados.

Nacido el 21 de marzo de 1968, casado y padre de cuatro hijos, **Neto Pereira** tiene dos posgrados. El segundo obtenido en la Academia Diplomática Brasileña y el primero, en derecho internacional por esta escuela de La Haya (Países Bajos); además de una licenciatura en derecho por la facultad de su nombre en la universidad Jean Monnet de Saint Etienne (Francia), un diploma superior en estudios de lengua francesa y una especialización en negociación de cuestiones internacionales. Ministro de Asuntos Exteriores, Cooperación y Comunidades de Sao Tomé y Príncipe de noviembre de 2022 a agosto 2023 y presidente de la comisión electoral nacional de este país (2015-2018); fue igualmente coordinador de la dirección de Asuntos Políticos, Económicos e Internacionales del ministerio de Exteriores y asesor jurídico de este departamento público entre los años 1998 y 2000.

Licenciado en filosofía y letras y especializado en asuntos internacionales por la universidad de Thammasat y máster en relaciones internacionales por la internacional de Japón, **Kittisak Klomchit**, nacido el 1 de mayo de 1964, ingresó en 1988 en el ministerio de Asuntos Exteriores de su país como agregado de la división de comunicaciones, ciencia y tecnología. Desde el año 2001 trabajó como cónsul general en Savannakhet, (capital económica de Laos), ministro consejero en Vientián (Laos) y a partir de 2016 hasta hace dos años, ocupó la responsabilidad de ministro en la misión permanente de Tailandia ante la Asociación de Naciones de Asia Sudoriental (ASEAN).

Malabo martes, 09 de julio de 2024



*Alberto Neto Pereira*  
*Kittisak Klomchit*